

## Cartotecas y metadatos: confluencia o divergencia

Las descripciones de los documentos cartográficos con la llegada del digital ya no son exclusivas de las cartotecas. A la nueva cartografía digital, cada vez más alejada del soporte papel (el mapa entendido como una base de datos dispuesta en capas y difundido a través de internet) hay que añadirle la digitalización y georeferenciación de los mapas antiguos que los convierten en documentos nuevos. ¿Cómo debemos afrontar esta nueva etapa en nuestras cartotecas? ¿Nos centramos en la producción en papel con sus estándares de descripción basados en documentos-texto y catálogos generales? ¿Añadimos a estos catálogos la imagen digital del mapa descrito? ¿Debemos contemplar la nueva cartografía digital? ¿Y cómo se enlaza con la cartografía papel? ¿Vamos hacia distintos modelos de cartotecas, cada vez más alejados unos de otros?